



El Instituto Cervantes renueva su confianza en la Universidad para las pruebas de español

REDACCIÓN /WORD

SALAMANCA. La Universidad de Salamanca colaborará con el Instituto Cervantes en la certificación del español como lengua extranjera mediante la elaboración de pruebas y formas de examen, al tiempo que aportará servicios de calificación de los exámenes de español. De este modo, la Universidad se convertirá en centro adjudicatario, tras la resolución de la convocatoria pública de licitación de estos servicios. La gestión técnica, digitalización y soporte han recaído en la empresa Implemental Systems, como ya venían haciéndolo los últimos años. El pasado mes de abril finalizó el convenio suscrito por seis años entre el Instituto Cervantes y la Universidad de Salamanca. Tras su vencimiento, el Instituto Cervantes sacó a licitación los diferentes servicios que hasta el momento prestaba la Universidad de Salamanca, por lo que fuentes de la Usal valoraron muy positivamente la «renovada confianza» del Cervantes.